



Bauherrschaft	Einwohnergemeinde Gisikon	
Baujahr	2020	
Kurzbeschreibung	<p>In der Gemeinde Gisikon wurde im Sommer 2019 der Erweiterungsbau für das neue Schulhaus als Gesamtleistungs-Wettbewerb ausgeschrieben. Den Wettbewerb konnten wir für uns entscheiden und knapp 10 Monate später wurde der Erweiterungsbau fertiggestellt. Schaerholzbau AG fungierte als TU und architektur bettler GmbH führte die kompletten Planungsarbeiten wie auch die Bauleitungsaufgaben aus.</p> <p>Die zentrale Positionierung an der schwierigen Hanglage des Schulhausneubaus generiert kurze Verbindungswege und es entsteht eine Art «Schulhof-Situation». Mit dem neuen Schulhaus wird eine Baulücke geschlossen. Durch die horizontalen Bänder auf Deckenebene wird die Gebäudehöhe optisch gebrochen. Mit der dazwischenliegenden vertikalen Struktur erscheint der Neubau schlicht und strukturiert und integriert sich gut in die bestehende Situation. Die zwischen den horizontalen Bändern liegenden Fassadenflächen aus grossformatigen Eternitplatte werden mit vertikalen Holzelementen gegliedert. Neu entwickelte Klimakonvektoren sorgen das ganze Jahr dank ihrer Heizung und Kühlung für ein angenehmes Klima.</p>	
unsere Leistung	Wettbewerb, Projektplanung, Baueingabe, Ausführungsplanung, Bauleitung, gestalterische Leitung	
weiteres Planungsteam	Totalunternehmer Bauingenieur Elektroplanung Heizungs-/ Sanitärplanung Landschaftsarchitekt	schaerholzbau Altbüro Mathys Gloggner AG Frey Electric AG Gebr. Imbach AG Nurri & Achermann
Konstruktion	Fassade Dach Decke	Holzelemente mit Eternitverkleidung Flachdach aus Hohlkastenelementen Holzrippendecke
Besonderes	Vom Planungsstart der Wettbewerbsphase bis zur Bauvollendung in nur einem Jahr	

